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侨说家乡：直播直观了解家乡，缓解乡愁

自2019年6月国家组织药品
及耗材集中带量采购以来，石狮
医保部门多措并举，上下齐动，发
挥医保基金战略性购买作用，及
时、高效跟进国家、福建省以及省
际联盟的药品、高值医用耗材集
采举措，推动药品耗材价格回归
合理水平。截至目前，石狮市总
医院已开出集采药品处方医嘱约
90 万张，减轻群众药费负担约
4300万元。

世界石狮同乡联谊会荣誉会长
卢祖荫：

我身兼菲律宾华侨善举总会
董事长、菲律宾崇仁医院董事长，
对于普通老百姓医疗费用支出所
存在的问题感同身受，家乡石狮
医保部门多措并举，上下齐动，发
挥医保基金战略性购买作用的做
法是一件实实在在的好事，我必
须为家乡推动药品耗材带量采购
落地实施、为减轻群众药费负担
约4300万元一事点赞。

石狮市残联今后五年工作
的奋斗目标：多层次的残疾人社
会保障基本建立，多形式的残疾
人就业支持体系更加完善，均等
化的残疾人基本公共服务体系
更加完备，无障碍环境持续优
化，残疾人事业基础保障条件明
显改善，残疾人民生福祉达到新
水平，扶残助残氛围更加浓厚，
残疾人事业现代化进程加速推
进，实现残疾人弱有众扶、学有
良教、病有优康、劳有厚得、住有
宜居、老有所养。

世界石狮同乡联谊会常务理事、
菲律宾石狮市同乡联谊会副理
事长王清涵：

残疾人本身就不容易，石狮
市残联确定今后五年工作的奋
斗目标，里面提及很多扶残助残
要做的实事。这个很有意义！
这些年，我对家乡的社会事业比
较关注，有机会我也愿意为石狮
的扶残助残事业贡献绵薄之力。

近年来，石狮市服装产业日益
向集群化发展，产业链构建完善，并
呈现良好发展势头，服装产业对经
济发展的贡献日益增长。如今，石
狮已形成一条以服装加工为核心，
涵盖纺织、漂染、辅料生产、市场营
销等各个领域的服装产业链。石狮
服装产业具有明显的集群性特征，
并形成独有的产业优势。

世界石狮同乡联谊会副会长、菲律
宾石狮市同乡联谊会副理事长施
纯程：

众所周知，服装产业是石狮的
传统支柱产业，倾注了无数石狮人
的心血。石狮籍乡亲在菲律宾也
有很多是从事服装行业的，我自己
还是菲律宾成衣纺织厂商会理事
长，我个人认为，传统制造业的企
业家要始终秉持卓越的服务、精进
的专业技术、炽热的情怀和正直的
企业价值观，才能心无旁骛带动企
业发展创新。祝愿家乡服装产业
再创辉煌。

6万多人围观
五星小学
第27届小学生
田径运动会
（11月11日《石狮日报》二版）

11月10日上午，五星小学第27届
小学生田径运动会暨第九届校园体育
节开幕式举行。市教育局、凤里街道、
凤里街道教育发展促进会等单位的领
导及社会各界人士出席开幕式。石狮
市融媒体中心现场直播，截至记者发稿
时，已有6.2万人次观看直播。上图为
五星小学运动会开幕式

世界石狮同乡联谊会副会长、菲律宾石
狮市同乡联谊会副理事长许友清：

我就是五星的，收到五星小学举办
运动会要直播的消息后，我就调整出时
间，要好好看看家乡的学校。直播开始
后，我看到学校变得更加的漂亮，学生
的精神风貌更加昂扬向上，感觉家乡建
设后继有人。看到直播屏幕上出现很
多老朋友的面孔，很是亲切，期盼疫情
早日结束，返乡后，一定会去学校走走
看看。最后，我要说，家乡媒体这样的
直播活动很有意义，可以让我们更加直
观了解家乡，缓解乡愁。

石狮部署
侨联换届工作
（11月12日《石狮日报》一版）

11月 11日下午，我市召开石
狮市第七次归侨侨眷代表大会筹
备工作推进会，全面部署侨联换届
工作。会议强调，在外泉商和港澳
台侨资源丰富是泉州发展的“三大
比较优势”之一。石狮是著名侨
乡，归侨侨眷资源丰富，这是我市
开展招商引资、对外联络交流、社
会公益慈善的重要力量。各镇（街
道）及侨联组织要以此次换届为契
机，认真做好新一届侨联代表、委
员人选的摸底推荐工作。

世界石狮同乡联谊会常务理事、香
港石狮同乡总会副会长李聪颖：

石狮侨联换届是石狮侨界的
大事，作为侨务大市，把“知侨、懂
侨、爱侨”人士吸纳到侨联队伍中
来是换届工作的重点，必将为石狮
全面建设现代化商贸之都添彩。
建议吸纳更多的青年归侨侨眷、港
澳青年加入石狮侨联这个大家庭，
让他们更好地参与家乡建设。

石狮积极推动
药品耗材
带量采购落地实施
（11月8日《石狮日报》一版）

石狮市残疾人
联合会第六次
代表大会举行
（11月10日《石狮日报》一版）

建议推动
石狮服装产业
集群发展
（11月10日《石狮日报》二版）

日前，第一批“石狮老字号”认定结
果出炉啦！“许记”牛肉羹、“商记”糖品、
绿岛海鲜酒楼等13个企业知名品牌被
认定为第一批“石狮老字号”。

世界石狮同乡联谊会副秘书长王则昌：
我自己也是做餐饮业的，老字号是餐

饮业的一个至高荣誉，老字号不仅拥有世
代传承技艺，也有鲜明的文化传统背景和
深厚的文化底蕴，政府为“石狮老字号”背
书的做法值得点赞。

第一批
“石狮老字号”
正式“出炉”
（11月14日《石狮日报》三版）

日前，石狮市大数据管理局
召开会议，会上要求，全力推进
5G 基站配套设施建设，力争实
现乡镇镇区 5G 网络全覆盖，农
村广度覆盖，为数字石狮建设筑
牢基础支撑。同时，持续优化

“智慧石狮”管控指挥平台、“网
格通”App、“i石狮”小程序功能；
推进网格化信息系统项目建设，
提升部门业务信息化建设，完善
医保局“两病”保障平台、城管局
智慧城管等业务系统的建设；加
强数字经济探索研究，组织有关
部门和企业赴数字经济发达地
区考察数字化升级和产业化数
字先进经验。

世界石狮同乡联谊会副会长、福
建省数字经济企业商会会长蔡
清荣：

数字经济是引导、实现资源
快速优化配置与再生、实现经
济高质量发展的经济形态。作
为福建省数字经济企业商会的
负责人，我愿意为家乡传统产
业和数字技术企业的提升做贡
献，也希望能参与到家乡数字
经济产业健康发展的浪潮中。

凝心聚力
为数字石狮
建设贡献力量
（11月15日《石狮日报》二版）

“变浪费为慈善，让临期不过
期！”11月16日，由石狮食品行业
协会倡议主导、石狮长福社区协
办的“爱心食物银行”公益项目

“满月”，累计收到商家提供的临
期食品超 1.2 万份，价值近 5 万
元。石狮32家食品企业的临期食
品有了“新归宿”。

世界石狮同乡联谊会副会长、菲
律宾石狮市同乡联谊会理事长吴
光级：

家乡石狮食品行业协会倡议
主导让“临期食品”有归宿，是一
件有意义的事情。我在菲律宾也
会去应酬，每次桌上的朋友都尽
量把所点的食物吃完，万一没吃
完，我们都养成了打包的习惯，我
始终认为，食品是宝贵的，一切围
绕食品安全、节约所做的尝试，都
值得肯定。

存储爱心传温暖
“临期食品”有归宿
（11月17日《石狮日报》五版）

石狮市残联慰问残疾户

“商记”的工人正在制作糖品

“爱心食物包”送到低保户手中

（记者 李琳毅 郭雅霞 张军璞）


